



INUNDACIONES EN BRASIL. Río de Janeiro, Brasil, diciembre 30.- Joven desconsolado sobre su carro, que fue cubierto por las torrenciales aguas, que inundan la mayoría de avenidas de la ciudad de Río, alcanzando hasta un metro de altura. Se han reportado 28 muertos y más de 10 mil damnificados por las fuertes lluvias. (Reuter).

Moscú, Gran Prestatario de Occidente en 1986

BASILEA, Suiza, diciembre 30 (AP).— La Unión Soviética encabezó la lista de países que más préstamos pidieron a la banca durante la primera mitad de 1986, de acuerdo con un estudio publicado hoy por el Banco Internacional de Ajustes, con sede en Basilea, basado en las instituciones que partici-

pan en sus operaciones. Argentina fue el país de América Latina que pidió la mayor cantidad en préstamos durante la primera mitad de 1986, con 800 millones de dólares, al tiempo que reducía sus líneas de crédito en 500 millones de dólares a 1.500 millones.

Las reclamaciones a México por concepto de

préstamos disminuyeron en 800 millones de dólares, a Brasil en 700 millones y a Colombia

—Favor pase a la página 13.



CESE DEL FUEGO. Libano, diciembre 30.- Dos jóvenes chiitas amales descansan con sus armas durante el cese del fuego declarado ayer por el dirigente de ese movimiento Nabih Berri, en Damasco. Sin embargo, en campamentos de refugiados cercanos a Beirut ha habido intercambio de disparos entre chiitas y palestinos. (Reuter).

M. Gorbachev no Enviará Saludo Año Nuevo a E.U.

MOSCU, diciembre 30 (AP).— El Kremlin se negó a intercambiar mensajes televisados de año nuevo entre el Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, y Mijail Gorbachev, porque dijo que hacerlo crearía ilusiones sobre el estado de las relaciones entre las superpotencias, dijo hoy el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Gennady Gerasimov.

"No hay fundamento para efectuar un intercambio de mensajes de año nuevo", dijo Gerasimov y añadió que "debemos hacer esfuerzos conjuntos para corregir la situación y tener bases para sentirnos optimistas".

Imponen Aranceles a los Productos de CEE en E.U.

WASHINGTON, diciembre 30 (EFE).— Estados Unidos impuso hoy sanciones comerciales contra ciertos productos de la Comunidad Económica Euro-

pea, en represalia por el conflicto agrícola derivado del ingreso de España y Portugal en la CEE.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que el Presidente Ronald Reagan lamentaba que los negociadores europeos no hubieran mostrado "suficiente flexibilidad" para llegar a un acuerdo, a pesar de los seis meses de prórroga que Estados Unidos había concedido.

La decisión del Presidente Reagan se ha anunciado después de que no se lograra un

acuerdo a la petición de Estados Unidos de recibir compensaciones por los 400 millones de dólares que va a perder al cerrarse el mercado español a las exportaciones norteamericanas de maíz y sorgo.

Clyde Yeutter, secretario de Comercio Exterior, dijo que las sanciones comerciales a la CEE representarían para esos países una pérdida de exportaciones, valorada en unos 400 millones de dólares aproximadamente, la

—Favor pase a la página 11.

Cierra con Baja la Bolsa

NUEVA YORK, Dic. 30 (AP).— La Bolsa de Valores de Nueva York tuvo hoy otra sesión de bajas generalizadas presionada por la caída del mercado de bonos y las ventas de Fin de Año, dijeron los analistas.

Los analistas dijeron que en la sesión de hoy influyó también la falta de interés porque muchos corredores de Bolsa se tomaron vacaciones durante los feriados de Fin de Año o habían cerrado ya sus libros por lo que quedaba de 1986.

El promedio Dow Jones para 30 industrias bajó 3.51 puntos y se estableció al cierre en 1908.61.

Las pérdidas supera-

—Favor pase a la página 11.

El Espectador Continuará Lucha Antidroga en Bogotá

BUENOS AIRES, Argentina, diciembre 30 (AP).— Ana María Busquets de Cano, viuda del ex director del diario "El Espectador" de Bogotá, Guillermo Cano, que fue asesinado por presuntos narcotraficantes, dijo que el periódico "no va a cambiar su línea y no vamos a ceder".

La viuda de Cano, el periodista asesinado en Bogotá el 17 de diciembre, dijo, según una entrevista publicada hoy por la revista "La Semana", que el narcotráfico sigue amenazando a su familia. "Ya nos hi-

rieron en lo que más nos dolía; no sé qué pretenden. En cuanto a que nos pueda pasar algo a nosotros, no lo sé. Nadie lo sabe. En cuanto a la línea del periódico, puede usted estar seguro de que no va a cambiar. Todo lo contrario", afirmó.

La muerte de su esposo, dijo, "es un motivo más para seguir con mayor certeza una lucha a la que, se ve claramente, si no se le pone fin, va a acabar con todos, pero no con "El Espectador" ni con mi fa-

—Favor pase a la página 43.

10 Mil Damnificados por Lluvias en Brasil

RIO DE JANEIRO, Brasil, diciembre 30 (AP).— Una serie de lluvias torrenciales causaron 28 muertos y dejaron a 10.000 personas desamparadas en el sudeste de Brasil, informaron hoy fuentes oficiales.

El estado más afectado fue el de Minas Gerais, en el centro este del país. Dieciséis per-

sonas murieron ahogadas, sepultadas por deslizamientos de tierra o alcanzadas por rayos, dijeron las autoridades de la Defensa Civil.

Se informó que en el vecino estado de Sao Paulo, 10 personas murieron el sábado sepultadas por un deslizamiento

—Favor pase a la página 13.

Opositores Incendian Cuartel Militar Iraní

NICOSIA, Chipre, diciembre 30 (AP).— Un cuartel de guardias revolucionarios en el centro de Teherán fue incendiado por soldados que protestaban por la "política beligerante" del gobierno, informó hoy un grupo opositor al régimen iraní.

La principal guerrilla antigubernamental ira-

ni, Mujadin Jalk, informó, en un telex desde París, que el fuego se inició ayer por la tarde en los cuarteles Vali Asr, anteriormente llamados Eshratabad.

Varios residentes de Teherán dijeron por teléfono que oyeron fuertes explosiones, pero no

—Favor pase a la página 13.

Resumen mundial

Expulsión de Chad a 4 Periodistas Extranjeros

PARIS, diciembre 30 (EFE).— Cuatro periodistas, tres de ellos franceses y uno estadounidense, han sido expulsados por las autoridades del Chad, se informó hoy en París.

El embajador de ese país africano en la capital francesa, Allam-Mi Ajmad, explicó que los visados turísticos que tenían los enviados especiales no constituían una acreditación para ejercer su profesión, según la legislación vigente.

Maire-France Osenda. Laurent Zecchini. Fran-

—Favor pase a la página 26.

Abrams Insiste Patricia Lara es Subversiva M-19

NUEVA YORK, E.U., diciembre 30 (AP).— Pese a que el Gobierno colombiano ha dicho que no tiene pruebas de que la periodista Patricia Lara tuviera vínculos con las guerrillas, el Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, sigue insistiendo en que la reportera es una subversiva.

Al ser interrogado por "The New York Times" sobre la afirmación del ministro de defensa colombiano, general Rafael Samudí Molina, de que "no hay pruebas" de que la periodista tu-

viera vínculo alguno con las guerrillas, Abrams dijo que la declaración del militar "pareciera discrepar con los hechos conocidos por los gobiernos de Estados Unidos y de Colombia".

"Las actividades de la señora Lara han sido discutidas por los gobiernos norteamericano y colombiano y hay bastante información sobre esas actividades a disposición de ambos gobiernos", expresó Abrams al diario, que publicó sus comentarios en su edición de hoy.

"No hay duda —agregó—

—Favor pase a la página 19.



PRISIONEROS IRANIES. Sin Procedencia, diciembre 30.- Soldados iraquíes custodian a prisioneros iraníes, maniatados de manos y pies, y vendados, en Shatt al Arab. (AP).

—Favor pase a la página 11.